

Thema: Riesenradplatz

Autor: k.A.



## Wiener Wahrzeichen in Liste aufgenommen

# Riesenrad als „Schatz der europäischen Filmkultur“

Wie die Akademie des Österreichischen Films am Dienstag bekanntgab, hat die European Film Academy (EFA) beschlossen, das Riesenrad auf die Liste der „Schätze der europäischen Filmkultur“ zu setzen.

Seinen berühmtesten Auftritt hatte das Wahrzeichen Wiens in dem Filmklassiker „Der dritte Mann“. Beim Riesenrad wurde die legen-

däre Szene gedreht, in der Holly Martins zum ersten Mal mit dem totgeglaubten Harry Lime spricht.

Mit der Liste zeichnet die EFA seit Anfang 2015 Orte „mit symbolischer Bedeutung für das europäische Kino“ aus, die „auch für die Nachfolgenerationen bewahrt und geschützt werden müssen“. Das Riesenrad ist der sechste Ort.